



3 Pièces

63 m²

Réf. 84191231

899 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ - Situé à Cannes, face au vieux port , , proche du Palais des festivals, des commerces et des plages et du mythique marché Forville, au pied du suquet.Appartement 3 pièces, d'une superficie d'environ 63m2 bénéficiant d'une vue imprenable sur le vieux port de Cannes jusqu'aux Iles de LerinsEntrée, séjour, cuisine ouverte équipée, deux chambres en suite avec chacune sa salle de douche/WC.Emplacement idéal et propice à l'activité de location saisonnière.

EXCLUSIVITY - In Cannes front of the old port close to the Palais des Congrès and shops, and the legendary marché Forville.3-rooms apartment, with a living area of ??approximately 63 m2, with a breathtaking view from the old port of Cannes to the islands of lerinsIdeally located, this property is composed of an entrance, a living room/dining room, an open equipped kitchen, two en-suite bedrooms each with its own shower room/WC.

AGENCE LILAMAND

7 RUE FLORIAN - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

